



おおみなみ



平成28年7月20日 学校だより No.5 児童数607名 家庭数497

1学期の終わりに

校長 長谷川 修

いよいよ夏休みが始まります。今年から新たな3学期制が始まりましたので、1学期を終えての夏休みとなります。この1学期間、4ヶ月足らずの期間でしたが、子供たちはどの学年も大きく成長したのではないかと思います。4月にはまだ頼りなかった新学年も、今やどの学年もそれぞれの学年らしく、頼もしく見えます。日々の学習、運動会や遠足等の行事、家庭や学校外での学習や活動の成果であると思います。本日1学期の「あゆみ」をお渡ししましたが、どうか、ご家族で子供の成長を確認し、夏休みから始まる2学期に向けて引き続きがんばれるよう、励ましていただきたいと思います。

さて、先日の土曜学校公開では、道徳授業地区公開講座を行い、全学級にて道徳の授業を公開いたしました。今年度は指導内容を「個性の伸長」を中心に設定し、全学級で授業を展開しました。また、講演会には都立の進学校である西高等学校の校長である宮本久也先生にお願いし、保護者・地域の皆様に向けて「今、子供たちに伝えたいこと」というテーマで御講演をいただきました。お陰様で140名を超す保護者・地域の方々にご参加いただき、参加者全員で一緒に考えることができましたことは大変素晴らしいことであったと思います。宮本先生もご講演後、「皆さんが大変良く話を聞いてくださったのでとても話がしやすかったです。」とおっしゃっていただきました。

宮本先生のお話の一部をご紹介します。

これから子供たちが大人になる15年後、20年後の世の中を生き抜くためには6つの力が必要だということです。

- ① 多様性…違うと言うことに興味を持ち、自ら関わられる力。
- ② 柔軟性…やり方を変えられる力、セカンドベストを考えられる力。
- ③ 発信力…自らの考えを持つこと。
- ④ 行動力…自分から動く力。「わたしがやります。」と言える力。
- ⑤ 趣味を持つこと…そこから世界や人間関係が広がります。
- ⑥ 英語力…10～15年後は一流大学の授業の半分は英語で行われるだろう。

また、特に大事なことは「自分の判断で物事を決める力」だそうです。どんな小さなことでも自分で決めさせる習慣を付けさせてください、とおっしゃっていました。そして、よく子供と話をしてください、ともおっしゃっていました。

私自身、お話を聞いて自分で考えることが多かった大変意義あるお話だったと思います。

この夏休みは学校は水道管全面取り替え工事が行われるために様々ご不便をおかけしますが、何卒ご理解とご協力をお願いいたします。暑い日が続くことが予測されますがどうか皆様、お元気で過ごしていただきたいと思います。9月に子供たち全員が元気な顔で登校してくることを楽しみにしています。

夏休みの過ごし方について

生活指導部

長い夏休み「こう・ゆう・すい・か」に気をつけて過ごしましょう。

『こう…交通事故』

- 信号や標識を守り、交差点では飛び出さないようにします。
- 道路の横断では、左右を確認して渡ります。
- 自転車に乗るときはヘルメットを着用し、二人乗りや友達と道路に広がって乗りません。傘差し運転は禁止です。
- 歩行するときは右側を、自転車は左側を通ります。
- 夜間はライトを点灯します。

『ゆう…誘拐・不審者』

- ◎「いかのおすし」で身を守ります。
- 知らない人についていきません。 ○他人の車に乗りません。
- もし、不審者に遭遇したら・・・①大声を出す ②すぐ逃げる ③知らせる。



『すい…水の事故』

- 海、川、プールで泳ぐときは準備運動をします。
- 川や池など子どもだけで遊ばないようにします。

『か…火の事故』

- 花火は、大人の人と一緒にやります。

☆公園のきまりや地域でのマナーを守らせるようにお願いします。（コブシ広場はサッカー禁止です）
 ☆夜間の無用な外出は、トラブルや犯罪に巻き込まれる可能性が高まります。お祭りなども同様です。十分にお気を付けてください。
 ☆子供の火遊び、お金の貸し借りなどから問題も生じています。ご指導、ご注意をお願いいたします。
 ☆何かありましたら、すぐに警察に通報し、学校にも連絡してください。健康に気をつけて楽しい夏休みをお過ごしください。

校内研究「意欲的に学び続ける児童の育成～算数における系統的・継続的な指導の充実～」

研究推進部

昨年度と今年度、大泉第二中学校と大泉第二小学校と3校のグループで、10の教科等の分科会をつくり、小中一貫教育研究をすすめています。それをうけて、本校の校内研究でも、9年間の学びを意識して、「意欲的に学び続ける児童の育成」を主題に取り組んでいます。昨年度は国語・算数・体育の教科で、研究授業を行いました。今年度は、算数に教科をしぼり、研究を行っています。低学年中学年高学年に専科も加わり、3つの分科会をつくって、研究授業に取り組んでいます。東京ベーシックドリルの取り組みも、校内研究で取り組み、基礎基本の定着を図ります。

8月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11 山の日	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24 夏季水泳指導	25 夏季水泳指導	26 夏季水泳指導	27
28	29 夏季水泳指導	30 夏季水泳指導	31 夏季休業日(終)	9/1(木)は、4時間授業終了後、コース別下校です。		

○ 8月相談室は閉室します

お知らせとお願い

- 教材費引き落とし
8月10日(水)【再：26日(金)】に教材費の引き落としを行います。口座の残高をご確認ください。金額については、4月に配布しました「学校徴収金のお知らせ」をご覧ください。
- 道徳
文部科学省「わたしたちの道徳」、東京都道徳教材集「心あかるく」(1・2年)「心しなやかに」(3・4年)「心たくましく」(5・6年)は、夏休みに持ち帰ります。ぜひ、ご家庭でもお読みになって話題にしてください。9月に学校に持ってくるようお声かけをお願いいたします。
- 通知票「あゆみ」
今年度の「あゆみ」は、表紙と成績部分に分かれています。表紙が印刷してある「あゆみ」は、保護者印を押して学校にお戻しください。2・3学期も使用します。成績の部分に関しては、ご家庭で保管ください。

夏休みの水泳は学年ごとに時間が違いますので、夏休みの水泳カード等をご確認ください。